



Facebook ya realizó su primera prueba de vuelo con drones

Masterhacks - Facebook sigue adelante con su proyecto para llevar conexión a Internet a cualquier parte del mundo mediante drones.

Desde 2013, el fundador de la red social, Mark Zuckerberg creó el sitio Internet.org, organización sin fines de lucro cuyo objetivo es llevar Internet a las zonas de acceso complicado a Internet en todo el mundo.

Recientemente, en su perfil de Facebook, Zuckerberg publicó que se acaban de hacer las primera pruebas de vuelo con drones para llevar a cabo este proyecto.

El dron seleccionado para el proyecto tiene dos celdas solares para captar energía, esto le permite volar a más de 60 mil pies de altura durante varios meses.

El tamaño es muy grande, aún más que un avión Boeing 737, lo que equivale a casi 30 metros, pero aún así son más ligeros que un vehículo.

Al inicio de la planeación del proyecto parecía ser algo casi imposible y muy ambicioso, pero con el paso del tiempo, Mark no se ha dado por vencido y está muy seguro de lograr su cometido.